



Zeichnung von Barlog

Die Skatpartie: Fünfmal Unsinn auf einem Bild!
Wer läßt sich nichts vormachen?

Komplizierter geht's nicht!

Ein gestrenger Kadi wurde in ein Dorf im Innern des Landes versetzt. Die Bewohner standen in Rufe größter Schlaueit und gaben den Richtern viel zu schaffen. Eines Tages begegnete der neue Kadi einem Manne, der neben einer Frau herging; eine zweite Frau folgte den beiden. Der Kadi begrüßte das voranschreitende Paar mit den Worten: „Gott mit euch, ihr Eheleute!“, erhielt aber von der Frau zur Antwort: „Wir sind nicht Mann und Frau, vielmehr hat meine Mutter seine Mutter geboren.“ Der Kadi konnte den Sinn dieser Worte nicht begreifen, und zum Manne gewendet sprach er: „Dann ist wohl die Frau, die euch folgt, deine Gattin?“ „Nein,“ erwiderte der Gefragte, „sondern meine Mutter ist die Schwiegermutter ihrer Mutter!“ Der Kadi versuchte vergeblich, hinter das Rätsel der Verwandtschaft zu kommen.

Wer kann dem Kadi auf die Sprünge helfen?

„Hat's der
Herr nicht kleiner?“ —

die immer gleichlautende Frage jedes Droschkenschöfförs. — Wieviel Münzen mindestens müßte man in der Tasche haben, um jeden Fahrpreis bis zu zehn Mark zahlen zu können — ohne das Wechselgeld des Schöfförs in Anspruch nehmen zu müssen?

20 Sekunden Zeit!